
第６回恵那南地区中学校あり方検討委員会 

 

                                              日時： 平成２6 年 12月 3日（水）１9 時 30 分～ 

                                                                  場所： 岩村振興事務所 大会議室 

１．あいさつ（委員長・教育長） 

 

 

２．地区説明会の状況について 

 

 

３．提言書の骨子（案）について 

 

 

４．提言書の内容について（各地区毎のワーキング） 

   

・望ましい教育環境 

   

 

・今後の課題 

   

 

・課題を解決するための方法 

 

 

 

 （発表） 

 

 

５．今後のスケジュールについて 

 

 

６．その他 

    次回開催  平成２７年 １月２１日（水）19：30～予定 
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あり方検討提言書骨子（案） 

 

平成２７年 ３月  日 

恵那市教育委員会 

教育委員長     様 

恵那南地区中学校あり方検討委員会 

委員長  鈴木 峰夫 

 

 

恵那南地区中学校あり方についての提言書 
 

（前文） 

                                          

                                          

                                          

                                          

 

記 

 

１．はじめに 

（１）恵那南地区中学校あり方検討委員会の目的と現状 

本会は平成２６年３月６日に開催された恵那南地区中学校あり方検討準備委員会の承認を受け、平成

２６年６月６日に発足した。 

ここに至る経緯と目的は、恵那市総合計画に基づく、小中学校の適正配置検討事業における、該当する

当地区の中学校のあり方を学校統合も視野に入れて検討協議し、①適正配置条件②学校の統合について

の審議結果を教育委員会に報告及び提言をすることである。 

 

（論点） → 恵那南地区の中学校が今後どうあるべきか。 

 

＊あり方検討委員会としての共通理解 

 ・次代を担う子どもたちにとって望ましい教育環境とは何か。（教育環境を重点に考える。） 

 ・提言書の内容は、委員会委員の総意をもって決める。 

 

（２） 

  （委員会での確認事項を記述）                          
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２．恵那南地区中学校あり方についての検討委員会の意見 

（１）結論または検討内容 

 

１．                                         

２．                                         

３．                                         

 

 

  

（２）検討委員会の意見 

 

１．                                         

２．                                         

３．                                         

 

  

（３）検討結果の理由・留意点 

  

１．                                         

２．                                         

３．                                         

 

 

３．今後について 
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恵那南地区中学校あり方検討委員会の経緯 
                               恵那市教育委員会事務局 

 

恵

那

南

地

区

中

学

校

あ

り

方

検

討

委

員

会 

第１回 

平成 26年 6月 6日 

委員委嘱。設置要綱について。正副委員長の選任。これまでの取り組

みについて。年間事業計画について。教育委員会への提言依頼につい

て。 

第２回 

平成 26年 7月 15日 

現地視察（串原小中学校・恵那西中学校・上矢作中学校） 

第３回 

平成 26年 8月 26日 

現地視察の感想。恵那市の中学校適正規模について「小規模教育検討

委員会報告書より」。各地区毎ワーキング。 

第４回 

平成 26年 9月 29日 

ワーキング結果のまとめについて。そこから生まれる課題・不安要素

について。 

第５回 

平成 26年 10月 30日 

各地区毎ワーキング「テーマ：通学、委員の役割について」。 

第６回 

平成 26年 12月 3日 

説明会の開催状況について。教育委員会への提言内容について。 

第７回 

平成 27年 1月 21日 

 

第８回 

平成 27年 月 日 

 

第９回 

平成 27年 3月 日 

教育委員会へ提言書の提出 

 

地区等説明会の様子 

・１０月１４日（火） 上矢作コミュ二ティセンター 上矢作小中 PTA、保育園保護者 27名 

・１０月２０日（月） 明智文化センター      地域住民            43名 

・１０月２２日（水） 岩村コミュ二ティセンター  岩邑小中 PTA、保育園保護者等  37名 

・１０月２９日（水） 山岡環境改善センター    地域住民            25名 

・１２月 １日（月） 上矢作コミュ二ティセンター 地域住民                     名 
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《恵那南地区中学校あり方検討委員会委員》 

 

○地域協議会代表                    ○保育所保護者会代表 

・勝川 哲男（岩村地域協議会副会長）      ・山本 純（岩村保育園保護者会長） 

・大庭 勝徳（山岡地域協議会長）        ・小木曽 守（山岡保育園保護者会長） 

・阿部 道長（明智地域協議会長）        ・丹羽 英樹（明智保育園保護者会長） 

・三宅 勝継（串原地域協議会委員）       ・澤野 繁紀（吉田保育園保護者会長） 

・鈴木 峰夫（上矢作地域協議会長）       ・中垣 野歩（串原保育園保護者会長） 

○自治連合会代表                  ・大島 孝介（上矢作保育園保護者会長） 

・西尾 公男（岩村町自治連合会長） 

・西尾 忠昭（山岡町自治連合会長）      ○事務局（学校再編対策室） 

・中根 貞好（明智町自治連合会長）       ・勝川 甲子（学校再編対策室長） 

・大嶋 和司（串原第 3区自治会長）       ・水野 教正（学校再編対策室次長） 

・山内 忠良（上矢作町自治連合会長）      ・市川 新祐（学校再編対策室主任主査） 

○学校代表                     ・西尾 克子（学校再編対策室主任主査） 

・足立 篤美（岩邑小学校長）          ・梅村 浩三（学校再編対策室係長） 

・丸山 優（山岡中学校長）           ・市川 篤励（学校再編対策室主査） 

○中学校 PTA代表                  ・山田 耕司（学校再編対策室主査） 

・榎本 錦也（岩邑中 PTA副会長） 

・成瀬 和男（山岡中 PTA会長）        ○教育委員会 

・成瀬 功一（明智中 PTA会長）         ・大畑 雅幸（教育長） 

・大島 成通（串原小中 PTA会長）        ・小林 規男（教育次長） 

・田之上 和代（上矢作中 PTA副会長）      ・伊藤 勝彦（教育次長） 

○小学校 PTA代表                ○恵那南地区振興事務所 

  ・吉村 政則（岩邑小 PTA会長）         ・西尾 茂文（岩村振興事務所長） 

・山本 浩嗣（山岡小 PTA会長）         ・小木曽 正英（山岡振興事務所長） 

・大内 鉄平（明智小 PTA会長）         ・門野 幸次朗（明智振興事務所長） 

・齊藤 賢志（串原小中 PTA副会長）       ・三宅 勝彦（串原振興事務所長） 

・堀 靖広（上矢作小 PTA会長）         ・熊谷 浩（上矢作振興事務所長） 

 


